
быть благочестивым и довольным
Жизнь показала мне проблему,
что есть у части христиан:
живут они как будто в тени,
что оставляют облака
 
их непрерывного ворчания
и недовольства их судьбой,
и даже если ты случайно
решил помочь им, то ты вновь
 
окажешься вдруг виноватым,
что ты не так им помогал,
и пожалеешь, что когда-то
решение помочь принял.
 
Они в молитвах просят Бога,
чтоб Он по милости помог,
но делают всё для того, чтоб
не помогал сейчас их Бог.
 
Всё это формирует веру,
что направляет всю их жизнь,
и отгоняет всех людей тех,
через кого решил излить
 
в их жизнь Спаситель Свою помощь,
и жалко смотрится то всё:
здесь жить, как будто беспризорник,
при том, что наш Отец — Сам Бог.
 
Апостол Павел нам писал:
быть в благочестии довольным —
то состояние призвал
нас пребывать наш Бог, в котором.
 
А если ты всегда ворчишь,
то ты в ворчание поверишь,
а вера направляет жизнь
твою сейчас на самом деле.
 
То благочестие и довольство —



твой выбор, а не результат
того, что в жизни встретить можешь,
ведь чтоб благодарить Христа,
 
всегда найдётся в жизни повод,
ведь вечность будешь жить в раю,
и ради этого здесь стоит 
всю жизнь пожертвовать свою.
 
А если повод для ворчания 
в тебе всего лишь бытовой?
Хоть говоришь, что христианин, 
но не имеет прав твой Бог
 
Подать для руководства голос, 
ведь Он сказал в довольстве быть.
О том сегодня мне напомнили, 
что стоит здесь писать в любви.
 
Вы с точки зрения Иисуса 
на церковь Божью бросьте взгляд,
Представьте то на миг, как будто 
ты сам за всех там пострадал
 
В мучениях на той Голгофе, 
где Бог наш кровь Свою пролил,
И видишь ты, как в церкви Божьей 
жена готова распилить
 
святого мужа на запчасти, 
ведь денег нет на силикон,
И на Карибах не бывала, 
и ищет побогаче дом.
 
Ты скажешь, это крайний случай, 
а ты свои печали взвесь
с высот Голгофы, тогда будешь 
ты понимать, как нужно впредь
 
к твоим печалям относиться 
и как послушным Слову быть,
что ты в Писаниях увидел, 
и как в Иисусе верой жить.
 



Идёт война и много горя
здесь выпало на церковь всю
болезни есть в народе Божьем
и хочет вдохновить нас Дух
 
проблемам тем сопротивляться 
и все напасти побеждать,
но должен ведь ты сам стараться
святое слово исполнять.
 
Нам написал апостол Павел
чтоб нужды к Господу несли
и если вера есть в словах тех,
что говоришь в молитве ты,
 
то Бог Святой тебе поможет
но вера нам нужна лишь в то,
что Иисус был Сыном Божьим,
или что даст тебе твой Бог,
 
что ты в своей молитве просишь
а если веришь в то, что даст
то нет уж повода к расстройству
вот например, идёшь сейчас
 
ты на работу за зарплатой
и знаешь точно что дадут
не будешь слёзы лить, не знаешь
что будет через пять минут,
 
ведь может грянет наводнение
или случится ДТП,
и если ты в зарплату веришь
то что мешает здесь тебе
 
поверить в Господа Иисуса
что Он просимое нам Даст?
ведь вера не в слезах и грусти
а в Господа святых Словах.
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